



2024年度 12月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

先日はお忙しい中、個人面談に参加いただきありがとうございました。これからも保護者の皆さんと成長を見守り、伝え合いながら子どもたちを応援していきたいと思ひます。今月も寒さに負けず戸外で走りまわり、元気に過ごしていきたいと思ひます。

～ひとりのできるよ～

戸外から戻ると、手を洗い着替えをしています。自分でロッカーから服を出して着替えています。柄を見て「こっちが前だよね」「これはどっちが前？」と服の前後を意識する姿も見られます。着替えた後は服を畳むことも習慣になってきました。できることが増え、自信に満ちた顔の子どもたちです。



☆☆クリスマス制作☆☆

子どもたちの会話の中からサンタさんという言葉が多く聞かれるようになってきました。クリスマスが待ち遠しいようです。今年のクリスマス制作は、はじき絵でブーツの模様を描きました。制作の用意で、絵の具を持っていると「やりたい」と話す子やお友だちが作っている姿を見ている子など、さまざまでしたがどれも可愛いブーツが完成しました。

今月のうた♪

あわてんぼうのサンタクロース

あわてんぼうのサンタクロース
クリスマスまえに やってきた
いそいで リンリンリン
いそいで リンリンリン
ならしておくれよ かねを
リンリンリン リンリンリン
リンリンリン



パズル大好き



パズルブームが続いていて、木製のパズルにはまっています。土台に形がないのでピースの形を見て判断しています。たこやイルカ・かめ・えびの種類があり、「これどこ?」「目の形だね」と子どもたちで話し合い完成させています。先日はそう組のお兄さんお姉さん達がお部屋に遊びに来ると自慢げに完成させたパズルを紹介していました。

